

En declaraciones, desde China, a Radio Nacional
"CHINA SERÁ DECLARADA COMO ECONOMÍA DE MERCADO CUANDO SE DEN
LAS CONDICIONES"

El Congresista Jorge Mufarech señaló desde China que existe voluntad del gobierno peruano para declarar al país asiático como economía de mercado cuando se den las condiciones necesarias como mayores inversiones y que no se afecte la mano de obra de las empresas nacionales por una competencia desleal.

"Se está especulando mucho sobre declarar a China como economía de mercado, lo que ocurre es que hay una serie de personas que están creando enfrentamientos porque quieren que este mecanismo se dé para tener beneficios en sus importaciones, son pocas empresas que buscan beneficiarse sin importarle destruir al país", señaló el congresista a través de Radio Nacional.

Indicó por ejemplo que países como Chile, Brasil y Argentina han declarado a China como economía de mercado a cambio de inversiones y en algunos casos de no intervenir en los productos que están subvencionados por China.

Jorge Mufarech señaló que tanto Perú como China están en proceso de ser países de libre mercado, refirió que actualmente el país asiático tiene una economía controlada, de corte socialista que tiene productos subvencionados razón por la cual se hace imposible competir con ellos en esas condiciones.

"Que debemos tener buenas relaciones con China, que debemos reconocerlo como economía de mercado, sí, pero lógicamente se debe hacer sin que ello nos perjudique", enfatizó el parlamentario.

Lima, 03 de junio del 2005.